



14.10.2022 11:50 CEST

Eiskalte Überraschung für Bärenherz: Erikas Eisdiele und Friseurldädchen Fischer übergeben Spende im Kinderhospiz

Mit einer großen Kühlbox, die ganz viel Erdbeer-, Vanille- und Schokoeis enthielt, überraschte uns Frau Maier, Inhaberin von Erikas Eisdiele in Leipzig Gohlis. Zusammen mit einer Spende brachte sie den Kindern, Eltern und dem Bärenherz-Team diese Leckerei ins Kinderhospiz.

Im Juni diesen Jahres veranstaltete Erikas Eisdiele zusammen mit dem Friseurldädchen Fischer, auch in Leipzig Gohlis gelegen, ein Kinderfest zugunsten von Bärenherz. Seitdem vermehrte sich die Spendensumme

beständig und ist nun auf insgesamt 350 Euro angewachsen.

Erika Maier und ihre Mitarbeiterin Ines ließen es sich nicht nehmen, persönlich vorbei zu kommen, um diesen Betrag zu überreichen. Für beides, die eiskalte Überraschung und die finanzielle Unterstützung, möchten wir uns von Herzen bedanken. Wir haben uns sehr darüber gefreut.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de